
 

 

JFA キッズプログラム いわて ２０１９                          (公社)岩手県サッカー協会 キッズ委員会 

  

 

 

 

いわて in かまいし 写真館 
************************************************************************************************ 

日 時： 2019 年 ４月 6日（土） １４：１５～１６：３０ 
会 場： 釜石市球技場 

主 催： （公社）岩手県サッカー協会 

主 管： 釜石市サッカー協会 

主 管： 釜石市、釜石市体育協会 

内 容： グラスルーツ形式（ワークショップとゲームを計 6回行いサッカーのいろいろな要素を体験） 

＊サッカーに親しんだことがない子どもを含め、多くの子どもたちにボールを蹴る

楽しみを味わってもらう。  

参加者： 58 名    U-7：18 名【男 17名、女 1名】 

                     U-8: 21名【男 19 名、女 2名】 

U-9：19 名【男 14名、女 5名】 

運営スタッフ 21 名：釜石サッカー協会スタッフ、岩手県サッカー協会キッズ委員会スタッフ 

＜開会式の様子＞ 

 

  
釜石市サッカー協会 大森厚志会長よりごあいさつ 

 



 

 

＜トレーニングとゲームの様子＞ 



 

 

 
＜集合写真＞ 

   
U-7/U-8/U-9の部 参加者 



 

 

●参加者・保護者・指導者から寄せられた主な意見・感想 
・おともだちとサッカーを楽しめたので良かったです。日頃の運動不足解消にもなったようです。（保護者） 

・サッカーを始めて、約半年が経ち、メキメキ上手になってきて、なおかつ楽しそうに練習しています。今回のフェ

スティバルもたくさんの人に教えられ、いろいろな刺激を受けられて良かったです。(保護者) 

・他のチームと対戦することがあっても一緒のチームとしてプレーすることがなかなかいので、今回良い刺激になっ

たと思います。本人も楽しそうでした。（U-9参加の保護者） 

・風の強さもぜんぜん気にせず楽しくできました。また宜しくお願いします。（U-7ササキアラタくんの保護者） 

・すごくいい体験ができたと思います。本人もすごく楽しそうでした。（大槌 SCジュニアの保護者） 

・新しいお友だちと仲良くサッカーできて良かったです。（U-9ササキタイチくんの保護者） 

・いろいろなチームとできてよかったです。（保護者） 

・キッズサッカーフェスティバルがあることにとても感謝しています。これからもたくさんサッカー交流させたいで

す。（U-9参加の保護者） 

・サッカーを通じて、「あいさつ」ゴールが決まった時に「チームで喜ぶ」など技術面ではない部分も指導していた

だきとても良いと思います。（U-8ヨシダテッペイくん U-9ヨシダタイチくん保護者） 

 

 

●地元責任者のコメント 
今年度最初のフェスティバルは釜石から始まりました。4年ぶりとなる釜石フェスティバル、58名もの子供たちが参

加していただきました。今回は釜石初のグラスルーツ形式のフェスティバルにチャレンジしました。強風の中使用す

る用具が飛ばされ、当初考えていた内容ができませんでしたが、スタッフの対応により、充実したフェスティバルが

開催できました。 子供たちは強風の中、元気に走り回り、ボールを追いかけ、ドリブル、シュート！新しいお友達

とも声を掛け合い、相談・協力し楽しくトレーニングやゲームをしていました。子供たちのたくさんの笑顔が最高で

した!! 保護者の皆様、強風の中参加していただきありがとうございました。またそのような中、温かく見守ってい

ただきありがとうございました。ご協力いただきました県協会・地元スタッフの皆様ありがとうございました。 

キッズ委員会 釜石担当 佐藤洋充 

 

●県協会スタッフのコメント 
今日は 1 年生から 3 年生の元気な子供達が参加してくれました。強風により、予定してた道具が使えないというアク

シデントの中、釜石では初となるグラスルーツ形式でのフェスティバルという事もあり、いつも以上にメニューの再

作成や安全面について協会スタッフ&地元スタッフ一丸となってフェスティバルを開催する事が出来ました。子供達も

「強風なんて関係ない」と言わんばかりに我々の期待以上に一生懸命プレーしてくれました。色々なクリニックやゲ

ームを通して「身体を動かす事の楽しさ」や「達成感」「もっとやりたい」を子供達一人一人が持ち帰ってくれたら幸

いです。保護者の方々も温かい目で見守り、応援して下さり有難うございました。 

キッズ委員会スタッフ 工藤愛知 

 

今回ユースダイレクターとして初めてキッズフェスティバルに参加させていただきました。強風の中どうなることか

と思いましたが、そこには変わらぬ子供たちの笑顔がありました。この年代の子供たちは本当に楽しそうにボールを

追いかけます。ひとり一人にいろいろな楽しさがあるんだなといつも実感させられます。我々コーチはこれからも子

供たちの楽しさを追求していきたいと感じましたし、この楽しい空間をもっともっと気づいていないお友達にも伝え

ていきたいと感じました。保護者の皆様には寒い中温かいサポート大変感謝しております。キッズフェスティバルは

子供たちのために開催されていますが、保護者の方もコーチも含めて会場にいる全ての人が楽しく過ごせるそんなフ

ェスティバルであればいいなと思っています。今回のキッズフェスティバル in釜石ではその可能性を大いに感じさせ

られました。子供たちの未来の為にみんなで力を合わせて頑張っていきましょう 

ユースダイレクター 鳴尾直軌 

 

 

キッズ事業開催に関する最新情報および募集案内は、インターネットにて下記ページをご参照ください。 

たくさんのご参加をお待ちしております！ 

岩手県サッカー協会ウェブサイト トップページ http://www.fa-iwate.com/top.html 

トップページ→各委員会→キッズ委員会のページ http://www.fa-iwate.com/iinkai_kids.html 

岩手県サッカー協会キッズ委員会 Facebook   
https://www.facebook.com/pages/公益社団法人岩手県サッカー協会-キッズ委員会/770043823052665 

（編集：蝦名浩明） 

http://www.fa-iwate.com/iinkai_kids.html
https://www.facebook.com/pages/公益社団法人岩手県サッカー協会-キッズ委員会/770043823052665

